



AFIRMA LÓPEZ RABADÁN

## Combate a la delincuencia, clave en la negociación del T-MEC

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, consideró que cuidar la negociación del tratado comercial entre Estados Unidos, México y Canadá (T-MEC) implica "hacerles saber a nuestros socios comerciales que la delincuencia se va a detener en este país".

La legisladora del PAN definió en conferencia de prensa en San Lázaro que esa es tarea de los tres Poderes de la Unión y que tanto el Congreso como el gobierno federal y el Poder Judicial pueden y deben cumplir con la parte que les corresponde para lograr ese propósito.

Recordó que en Estados Unidos hay más de 30 millones de mexicanos en primera, segunda y tercera generación y habló de la importancia de las remesas que envían al país.

Dijo que éas son razones suficientes para cuidar la relación con nuestros vecinos que son, además, los mayores socios comerciales de México.

"Y para eso tenemos que demostrarles que sí se va a combatir a los criminales, que sí se va a combatir a la delincuencia, que los



Foto: Mateo Reyes

Necesitamos detener a los delincuentes, claramente necesitamos que los carteles dejen de mandar."

**KENIA LÓPEZ RABADÁN**

PRESIDENTA DE LA CÁMARA  
DE DIPUTADOS

cártel no van a continuar siendo dueños de territorios", planteó la parlamentaria de oposición.

Expuso que resulta necesario que el crimen organizado deje de tener la ascendencia que ahora se observa en muchos territorios.

"Necesitamos detener a los delincuentes, claramente necesitamos que los carteles dejen de mandar. Les toca a los legisladores hacer las leyes suficientes para que el crimen organizado sea sancionado. Le toca al Ejecutivo, al Judicial, a los tres Poderes, a los tres órdenes de gobierno en nuestro país combatir a la delincuencia. Es necesario y es obligado, pero es a nosotros, los mexicanos", enumeró.

Consideró que la reforma electoral será una gran oportunidad para decirle a EU y al mundo que somos un país democrático y de instituciones.